
Data: 13/11/2023
Reunião Online pelo Google Meet.
Horário: 20h
Assunto: Reunião Administrativa 

COORDENADOR(A) Luiz F. Fleck

RESPONSÁVEL pela
ATA 

Renata R. Soilo

TUTORA Mariana Marquezan

Participantes  
PETIANOS

Aimêe de Paula Lucas; Alice Vitoria G. de Assis;
Arthur D. Chaves; Brenda H. do Nascimento;
Carmem Eduarda R. Flores; Carolina Martins;
Douglas M. Poschi; Gabrielle da S. F. de Campos;
Jeffer G. Guberovich; Julia W. Hindi; Luiz F. Fleck;
Maria Eduarda M. Silva; Rafaela F. Borin; Renata R.
Soilo; Vitória L. Beier; Wellerson S. Warth.

1. Ausências: Não houveram ausências.

2. Faltas: Não houveram faltas

3. Justificativas: Não houve.

4. Aprovação ATA: As ATA’s 32 e 33 foram aprovadas.

5. Atualizações: A petiana Aimêe foi ao presídio na sexta-feira. A petiana Alice participou
da palestra sobre Dores Neuropáticas, leu artigos, complementou a introdução do projeto de
Aromaterapia e Automassagem e enviou para o petiano Luiz e para a tutora Mariana. O
petiano Arthur fez o certificado dos ouvintes do OdontOrienta de 2023/2, fez certificado de
Intelecto de PICS de ouvintes e palestrantes, conversou com o professor Bruno Silveira
sobre o podcast de gestão odontológica e colocou a ATA 31 no drive. A petiana Brenda fez
os formulários do intelecto, organizou e participou da palestra, encaminhou os nomes para
os certificados para a petiana Gabrielle e registrou mais alguns certificados no livro de
certificados. A petiana Carmem Eduarda falou com o professor Marcos, que concordou em
realizar o IntelectoPET no ano que vem, realizou a atividade no presídio na sexta-feira e
conversou com os responsáveis pelo Simpósio. A petiana Carolina participou da palestra do
projeto Voador na sexta e ajudou a petiana Brenda a se organizar. O petiano Douglas
redigiu a ATA, fez um documento em pdf da escala de coordenador e ATA das reuniões e
colocou na descrição do grupo do WhatsApp para facilitar o acesso e conversou sobre a
Ação fim de Ano escola Nossa Senhora da Conceição com o Savian do Rotaract. A peitana
Gabrielle organizou a sala do PET, mandou o certificado para a professora Anne Becker,
mandou para a empresa Inside os tamanhos dos uniformes, começou a trabalhar na revisão
sistemática, criou um grupo para falar do informativo e conversou com as petianas sobre o
simpósio. O petiano Jeffer participou da visita ao presídio na sexta-feira. A petiana Júlia
iniciou a pesquisa dos artigos para a revisão sistemática. O petiano Luiz redigiu a ATA e
colocou no drive. A petiana Maria começou a organizar alguns temas que serão abordados
no informativo e conversou com as petianas que também estão responsáveis. A petiana
Rafaela fez algumas opções de arte para a bandeira do Pet e participou da palestra sobre
dor orofacial. A petiana Renata conversou com os responsáveis pelo Simpósio 2023 e com



as professoras Magali e Débora Assaf sobre o próximo desenvolvimento de petianos e
simpósio, respectivamente. A petiana Vitória enviou para a petiana Carolina as datas das
ações do presídio e entrou em contato com a penitenciária para confirmar a visita. O petiano
Wellerson fez mais alguns orçamentos para a confecção da bandeira, participou do
IntelectoPET e produziu alguns modelos para a bandeira. A tutora Mariana atualizou no
portal o Projeto de Biossegurança e passou a coordenação para a professora Patrícia
Marquezan, teve reunião com o professor Felipe Schuch da Educação Física sobre o Projeto
Odonto do Esporte, foi na gráfica da Universidade ver sobre os folders do Aromaterapia, entrou
em contato com o GAP sobre o Projeto Aromaterapia e o mesmo foi aprovado e registrado,
conversou com o professor Alexandre Bier sobre a sala do Pet, iniciou a redação do Caso
Clínico do Projeto Geoterapia e conversou cum uma colega da UFRJ que trabalha na
microbiologia sobre a possibilidade de ser feito a parte experimental de argila verde lá, ensaio
de citotoxicidade para ver a segurança da argila e também as concentrações ideais para inibir o
herpes vírus simples, pois o contato com o professor da UFSM não foi correspondido.

Pautas:

1. Biossegurança: A tutora Mariana entrou em contato com a professora Patrícia
Marquezan para passar a coordenação do Projeto para ela, bem como, realizou o
desligamento dos petianos do Projeto.

2. Odonto do esporte: A tutora Mariana conversou com o professor Felipe Schuch,
enviou-lhe o projeto e o questionário do Projeto Odonto do Esporte e comentou que
estávamos com dificuldade de obter respostas no questionário. O professor
comentou que possui um canal de contato com atletas olímpicos que receberam
bolsas durante as olimpíadas e que poderia entrar em contato com eles, bem como,
comentou que times de futebol são um público bastante fechado e de difícil acesso.
Ele pediu o questionário atualizado para encaminhar aos atletas. A tutora Mariana
fez algumas alterações no questionário levando em consideração traumas, avaliação
de perfil facial, uso de protetor, bem como, forma de uso e indicação. O petiano
Arthur ficou responsável por transferir o questionário para o Google Forms para a
tutora enviar ao professor Felipe.

3. Sala do PET: Por solicitação do Departamento de Estomatologia, o Grupo
concordou em ceder a sala 2285 para o Setor de Clínica Odontológica, para que o
setor fique no mesmo andar dos demais departamentos, dessa forma, o grupo Pet
irá mudar para sala 2182.

4. Projeto de pesquisa de Aromaterapia: O projeto Aromaterapia foi aprovado e a
pesquisa irá iniciar na primeira semana do próximo semestre letivo de 2024, a
Petiana Aimee irá mandar o folder final em pdf para a tutora Mariana encaminhar
para a gráfica. A tutora Mariana irá corrigir a introdução do Projeto Automassagem.

5. Encontro do dia 04/12: A reunião de Planejamento do grupo para o ano de 2024
irá ocorrer no dia 05 de dezembro de maneira presencial às 19:00h em decorrência
da indisponibilidade de dois petianos no dia 04 de dezembro.

6. Ação fim de Ano escola Nossa Senhora da Conceição: O petiano Douglas entrou
em contato com o sr Fernando Savian, do Rotaract, em retorno à sua solicitação
para realizarmos uma ação de extensão na escola Nossa Sra da Conceição. No dia
16 de dezembro, será realizada a comemoração natalina na escola e terá diversas
ações e atividades de fim de ano, inviabilizando fazermos nesse momento nossa
atividade. O petiano Douglas explicou sobre as triagens ocorrerem no início do



semestre e, dessa forma, o Savian achou melhor o Grupo Pet Odonto realizar a
ação de escovação no início do ano que vem, para que logo após as crianças já
possam ser triadas. A petiana Brenda sugeriu que deixássemos prontos bilhetes
para os pais avisando sobre as triagens, no dia da ação com avaliação. O petiano
Douglas irá deixar organizada a ação para o ano que vem, no início do próximo
semestre, quando será realizada a atividade do Saúde em Conto, orientação de
higiene bucal e entrega dos bilhetes com a informação sobre as triagens aos pais
das crianças.

7. Informativo: A petiana Maria Eduarda conversou com as petianas Vitória e Gabrielle
e acharam necessário auxílio de alguém que saiba utilizar o Canva para ajudá-las a
finalizar o Informativo 2023. A petiana Alice se dispôs e será adicionada ao grupo
pela petiana Gabrielle.

8. Desenvolvimento de Odontogeriatria: A petiana Renata entrou em contato com a
professora Magali Guimarães para definir a data do último desenvolvimento de
petianos do ano, que terá como tema Odontogeriatria. Ficou definido que irá ocorrer
na sexta-feira, 15 de dezembro, pela tarde, de maneira presencial. Alguns petianos
informaram que não conseguirão participar, sendo eles: Carmem Eduarda, Brenda,
Julia, Alice e Gabrielle.

9. Simpósio: A petiana Renata entrou em contato com a professora Débora Assaf
para definir uma data para o minicurso sobre bruxismo que iria substituir o Simpósio
de grupo no ano de 2023. A prof Débora comentou sobre estar com muitas
atividades agora no final do ano e, por isso, para ela ficava mais tranquilo a
realização desse evento ocorrer no início do próximo semestre letivo. As petianas
responsáveis pelo Simpósio 2023: Carmem Eduarda, Renata, Gabrielle, Maria
Eduarda, Rafaela e Vitória conversaram e decidiram que é a melhor opção, tendo
em vista, inclusive, a participação do público. Além disso, também conversaram e
irão discutir outros temas para adicionar ao minicurso com outros profissionais.

Encaminhamentos próxima reunião:

PRÓXIMA REUNIÃO ONLINE.

Coordenador / suplente / Ata / suplente
Aimêe / Maria / Brenda / Alice




